

# TAGBLATT

St.Galler Tagblatt

3. November 2015, 02:35 Uhr

## Von Jan Hus bis zur Basler Mission

RORSCHACH. Der Gottesdienst zum Reformationssonntag in Rorschach liess niemanden unberührt. Der Reformator Jan Hus, vor 600 Jahren am Konzil zu Konstanz zum Tode verurteilt, erschien persönlich – eindrücklich von Hans Paul Candrian dargestellt. Er berichtete, wie er mit der Bibel gegen Geldherrschaft und Hierarchien angetreten war. Die Mitspielerinnen forderten seinen Tod, und es wurde beklemmend klar, dass die gleichen Fronten noch heute bestehen. Der Männerchor Helvetia verhalf nicht nur mit, zu einer vollen Kirche, sondern unterstützte den Ablauf auch mit passenden Vorträgen.... (RT/lim)

Diesen Artikel finden Sie auf St.Galler Tagblatt Online unter:

<http://www.tagblatt.ch/ostschweiz/stgallen/rorschach/tb-ot08/Von-Jan-Hus-bis-zur-Basler-Mission;art2889,4412409>

Copyright © St.Galler Tagblatt AG